

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 164 /2022 vom 07. Juli 2022

STADTRADELN stellt 2022 neue Rekorde auf – Siegerehrung im neuen Fahrradparkhaus

Bereits zum siebenten Mal nahm die Stadt Eberswalde in diesem Jahr am STADTRADELN teil, einem internationalen Klimaschutzwettbewerb des Klimabündnisses. Bereits seit 1995 ist die Waldstadt Mitglied in dieser Vereinigung.

Das steigende Interesse am Fahrrad als klimafreundliches und geräuscharmes Fortbewegungsmittel ist auch in Eberswalde spürbar.

So konnten in 2022 neue Rekorde aufgestellt werden: Erstmals gab es über 1. 000 Teilnehmende, welche zusammen 202.751 Kilometer Radstrecke zurücklegten (Vergleich Vorjahr: 167.176 Kilometer). Insgesamt haben sich in Brandenburg bisher 62 Städte und Landkreise beteiligt.

Im Rahmen der Einweihung des neuen Fahrradparkhauses am Eberswalder Hauptbahnhof am 6. Juli 2022 fand auch die Ehrung der Sieger des diesjährigen Stadtradelns statt. Die Urkunden überreichten der Minister für Infrastruktur und Landesplanung, Guido Beermann sowie Eberswaldes Bürgermeister Götz Herrmann.

„Ich freue mich über das rege Interesse und die wachsende Beteiligung der Eberswalderinnen und Eberswalder am Stadtradeln. Mit den zurückgelegten Radkilometern konnten in etwa 31 t CO₂-Emissionsvermeidung erreicht werden. Die Förderung und der Ausbau der städtischen Radinfrastruktur liegen mir sehr am Herzen. Initiativen wie das Stadtradeln bringen das Thema der umweltfreundlichen Mobilität spielerisch in den Alltag“, so das Stadtoberhaupt.

Die Stadt Eberswalde gratuliert allen Radelnden zu ihrem Erfolg. Das nächste Stadtradeln findet vom 04. bis 24. Juni 2023 statt.

Alle Sieger gibt es hier auf einen Blick:

- **Einzelwertung der Damen**
 - 3. Platz – 850,6 km – Gisela Litte
 - 2. Platz – 869,0 km – Kerstin Duklau
 - 1. Platz – 952,0 km – Heidi Schreiber

- **Einzelwertung der Herren**
 - 3. Platz – 2.022,4 km – Thomas Hengelhaupt
 - 2. Platz – 2.170,3 km – Thomas Hamann
 - 1. Platz – 3.364,2 km – Ingolf Fix

- **Teamwertung relativ = Kilometer pro Teammitglied**
 - 3. Platz – 559,5 km – Team Ardelt – Kapitän Thomas Hamann
 - 2. Platz – 716,7 km – TIGER Team Kattanek – Kapitän Sebastian Kattanek
 - 1. Platz – 907,8 km – Duo – Kapitän Detlef Mull

- **Teamwertung Kilometer insgesamt**
 - 3. Platz – 12.639,4 km – Stadtverwaltung Eberswalde – Kapitän Jacob Renner
 - 2. Platz – 20.785,5 km – TIGER Team Kattanek – Kapitän Sebastian Kattanek
 - 1. Platz – 28.562,6 km – Gymnasium Finow – Kapitän Frank Degenhardt

Zum zweiten Mal gab es in diesem Jahr auch einen Schulwettbewerb. Aktiv teilgenommen haben hierbei 9 Schulen. Gewertet wurde dabei in der Kategorie Kilometer pro schulangehörige Personen.

Grundschule

- Platz 3 – Bruno-H.-Bürgel Grundschule
- Platz 2 – Montessorischule
- Platz 1 – Karl Sellheim-Grundschule

Weiterführende Schulen

- Platz 3 – Alexander-von-Humboldt-Gymnasium
- Platz 2 – Freie Gesamtschule Finow
- Platz 1 – Gymnasium Finow